Wir danken von ganzem Herzen



allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre liebevolle Anteilnahme auf so vielfältige Art zum Ausdruck brachten beim Abschied von

Hans Mäder

Besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Baumann für die tröstenden, einfühlsamen und treffenden Worte
- für die musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes durch Theo Graf, Natalia Rickli und Myrta Bühler
- für die liebevolle, fürsorgliche und kompetente Betreuung durch die Spitex Wiesendangen
 sowie den Ärzten und dem Pflegenersonal während seines

sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal während seines kurzen Aufenthaltes im Kantonsspital Winterthur.

Die Trauerfamilien